



Nous avons appris très récemment la fermeture prochaine de l'EHPAD Augereau de Montaigu. Cette fermeture a pour but l'utilisation du Bâtiment Augereau afin d'y accueillir le service d'addictologie.

Les 31 résidents devront être relogés dans d'autres structures.

Nous ne pouvons que dénoncer la fermeture de l'EHPAD et l'obligation pour les familles de trouver une solution rapide de placement pour leurs proches.

Les syndicats comprennent la nécessité d'une unité d'addictologie à Montaigu mais s'inquiètent des conséquences de cette décision, notamment pour le personnel de l'EHPAD, qui va devoir subir une mobilité imposée.

# TOUS SOLIDAIRES !